

2012.10号 こんにちは！カンダとご縁のあった方にお届けします



酢豚にパイン



【お知らせ】10月6日～7日・・・「国際ご当地グルメグランプリ2012 in 南魚沼牧の通り」に参加します。

中国料理店・外食産業など飲食店に役立つ情報をピックアップしました

★こんにちは、カンダの神田智昭です★

新企画！カンダ社員による

燕三条ラーメン王国 お遍路Map 食べ歩きレポート開始！



今回の食べ歩きレポートは「和食堂てつ平」さんを紹介します。このお店は、以前 友達といっしょに夕飯によく通ったお店で、いつもラストオーダーまで飲んでいました。店内はテーブル席、座敷があり席数は約30席で、ラーメン専門店ではなく、店名のごとく和食堂の居酒屋さんです。

メニューはラーメン、うどん、そば、刺身定食、ラーメンチャーハンセット、海鮮丼ラーメンセット等あり、あとは居酒屋さんでよく見かける一品料理が多数あります。

その中でラーメンは、麺は太麺でちょっと濃い目のスープで背油の入った燕三条系のラーメンです。

『和食堂てつ平』

住所：新潟県燕市柳山1027-1 電話：0256-66-2374

営業時間：12:00～14:00 / 17:30～22:00

定休日：水曜 座席：30 駐車場：10台

店長のあすすめメニューを聞いたところ「角煮味噌ラーメン」と「角煮味噌ラーメン定食」とのことでした、角煮味噌ラーメンは150gの角煮と3種類の味噌を使ったスープが相性抜群だそうです！ 今度、行った時には是非、角煮味噌ラーメンを食べたいと思います。



カンダの人気商品紹介コーナー

スイングシリーズ『しゃもじ・トング』&『さい箸』の巻

こんな不況の中、売れる商品が・・・あるの？ と思いますがシッカリあります。それはスイングシリーズのしゃもじにトングです。癒し・可愛さで注目され売っています。開発者は勿論、女性です。即売会も女性・主婦が必ず喜んで求めて来ます。「揺れる事でほのぼのする事」と「子供と一緒に家事も楽しみたい！」



がコンセプトです。そもそも、道具が揺れるという発想は今まで無かったと思います。さらに色も関係がありそうです。ホワイトは間違い無く定番カラーですが、次は可愛らしいピンク・・・ではなく意外にオレンジが人気なのです。キッチンを明る

く楽しくする様です。身近な女性に聞いて見てください。次に注目されている商品が「さい箸トング」です。和食の方々に盛箸として提案は如何でしょうか？ 盛り付けの時間短縮に一役な商品です。箸は置く物ですが、この商品は置いても立つのですぐに手に取れる代物です。ただし、持ち方がトングになる事を職人さんはどう判断するのか？ です。オープンキッチンの店舗にも好評です。是非、薦めて見てください。業務用厨房にもカラー商品が浸透して来ていますよ。



株式
会社 カンダ

新潟県燕市杉柳912（流通センター入口）

Tel : 0256-63-4541 (代表) Fax : 0256-64-2960

E-mail : info@kankuma.co.jp <http://www.kankuma.co.jp/>

何事にも一生懸命!!
カンダは中国料理店・外食産業を
応援させていただき40年!

今月の社員紹介

はじめまして！ 株式会社カンダ、45歳の中川和治です。入社して、早半年が過ぎようとしています。全く別業界からの転職でしたので、焦る気持ちを尻目に、なかなか知識が追いついてこないといった状況が実情です。

この業界のいろんな知識、踏み込めば踏み込むほど奥が深い！ですが、一步一步階段を登れている気はしています。

突然ですが、阪神タイガースの金本知憲選手が今季限りの引退を表明しました。“超”のつく阪神ファンというだけではなく、大げさではなく私自身の人生に大きく影響している方なので、非常に残念な気持ちがあります。金本選手の著書「覚悟のすすめ」では、その名の通り“覚悟”という言葉が何度も使われていますが、私的人生においてもこの言葉を大事にしています。

現野球解説者、野村克也氏の“我以外みな我が師なり”という言葉があります(野村克也著“勝者の資格”から)。内容は単純。「自分以外の人の発する言葉・考え方・指導・アドバイスは自身にとって必ずヒントになる部分がある。情報を遮断してしまわぬ様にこころがけ、行動すべし」という事です。44歳で、全くの別業種に転職した今、本当に大切な言葉として、いつも謙虚な気持ちで念頭にあっています。自分自身、小学校から始め



なかがわ かずはる 営業部営業二課・中川和治

た野球に夢中になり、24歳になる年には、プロ野球の入団テストも経験しましたし、40歳前までは、硬式野球クラブでのプレーを続けました。20年くらい前になりますが、元近鉄バッファローズの金村氏・古久保氏とも短期間でしたが、縁あって、アドバイスを頂いたりもしました。大きな意味で、野球によって現在の私の人格が形成されたといつても過言ではありません。“野球馬鹿”ですね。せっかくですから、私が大事にしている言葉をいくつか挙げてみます。

「他人の評価こそが人生を導いていく指針である」「言い訳は進歩の敵」「流れ力=(観察力×分析力)÷国語力 ⇒ 自己表現力(パフォーマンス)」

どれも、野球に関係する方が教えてくれた、私の行動指針になっている大事な言葉。野球に携わった方の言葉のみならず、大切な言葉に出会った時、自身のPCに貯めていっています。いつかは、周りの方々に大事な言葉を発してあげられる様な人間になりたいとも思っています。

野球談義が好きなお客様は、是非、是非お声かけください。(とは言いましても、業務中は難しいですね・・・)こんな野球馬鹿の私ではありますが、今後ともよろしくお願ひいたします。



わが町と洋食器

燕の産業の原点は約400年前に遡る

人口83,000人が暮らす燕市は、スプーンフォークなどの金属洋食器や鍋・ヤカンなどの金属ハウスウェアをはじめ、プレス加工・金属加工・精密板金・溶接・表面処理・塗装など金属加工産業の集積地です。

そのロケーションを申し上げますと、上越新幹線の下り列車が燕三条駅に近づくと左右に町並みが見えてきますが、弥彦山の見える側、つまり左手に広がって見えてくるのが、金属洋食器(カトラリー)の町「燕市」です。この一帯は右手側に広がる三条市と共に新潟県の「県央地域」と称されています。

この「燕三条駅」は、すぐ近くにある北陸自動車道「三条燕インターチェンジ」と合わせて、県央地域と首都圏とを結ぶ非常に重要な役割を果たしています。今ではなくてはならない重要なこの付近一帯も、これらが出来る以前、ほんの一昔前は水はけの悪い、シブ田、と呼ばれるような田んぼが広がる一帯でした。それが、この両交通機関が開通したおかげで見る見る発展を遂げ、今ではホテルやデパートほか多数の飲食店などが立ち並ぶ地域の中心街へと様変わりしました。

この中心街の一角には燕地場産業振興センターがあり、ここでは約2万点の、カトラリー、刃物、キッチン用品、器類の展示即売もしております。

金属用食器のふるさと「燕市」ですが、燕の産業のもとをたどると、それは400年近く前の「和釤鍛冶」に始まっています。

(次号へ続く)

社長のコラム



猛暑も一段落して、やっと涼しくなってきました。ゴルフをするには最高の季節ですね。皆さん、季節の変わり目です、体調には十分にお気を付けてください。

子供の野球応援隊(14年間)も今年の夏で終わりました。夫婦の共通の楽しみでありましたし、仕事のストレス解消にもなっていました。今まで休日のほとんどを費やしていましたので、これからは休日をどう過ごすのか、私にとって重要な課題となっています・・・。

話は変わりますが先週、久しぶりにゴルフをしてまいりました。友人からずっとゴルフをしようと言われていましたので、倉庫から愛用のゴルフクラブを取り出し、練習もせずやってきました。天気が良かったせいか、スコアも102と、久しぶりにしては満足。フェアウエイ、木々の緑が美しく、大変気持ち良く、プレー出来ました。しかし、一緒に回った友人が予想以上に上手くなつてありました。私が野球応援隊でいた期間に、メキメキと腕をあげていたんですね。くやしい・・・ちょっとゴルフに火が付いたかな？

野球応援隊が無くなってしまった今、私は、気づいてみれば仕事以外、何もないことに気づきました。自分を見つめ直す、いい機会になりました。これも子供たちに感謝です。なので次の「ワクワクすること」を探しあげました。

そんなわけですが、皆さんは、何か趣味をお持ちですか？



株式
会社
カンダ

新潟県燕市杉柳912(流通センター入口)

Tel : 0256-63-4541 (代表) Fax : 0256-64-2960

E-mail : info@kankuma.co.jp <http://www.kankuma.co.jp/>

何事にも一生懸命!!
カンダは中国料理店・外食産業を
応援させていただき40年!